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議  題 

（１）大野南公民館運営協議会委員について 

 

（２）大野南公民館評価委員会委員について 

 

（３）令和６年度大野南公民館年間事業計画について 

 

（４）４～５月の事業結果報告について 

 

（５）その他 

 ○ 利用者団体登録状況について（報告） 

  



協 議 の 要 旨 

（○は委員の発言、■は議長の発言、●は事務局の発言） 

 

（１）大野南公民館運営協議会委員について 

   ●今回、大野南公民館運営協議会の構成団体等の変更が生じたことから改正案について提

示させてもらった。具体的には、４月３０日付けで前館長であった中村洋子氏が退任さ

れ、５月１日付けで前公募委員であった島田欣一氏が館長に就任した。また、「子ども育

成連絡協議会」が本年４月に解散した。そのようなことから、４月までは全体で２２名

の委員構成となっていたが、現時点においては公募委員１名減、構成団体１名減の２０

名となっているところである。今回は、構成団体等の変更が生じたことから改正案を提

示させていただいた。改正案の内容については、現行の「子ども育成連絡協議会」に代

わり、大野南地区の子ども関連に精通している「大野こどもセンター」に変更し、新た

に有識者の枠を設け、全体で２３名としたものである。なお、有識者の詳細については、

島田館長から説明させていただく。 

  ○今回、新たに設けさせていただいた有識者については、私も５月に就任したばかりで不

慣れなところもある。そのため現公民館運営協議会委員の任期に限り、長年にわたり公

民館長として活躍いただいた中村洋子氏にお願いいたしたく提案するものである。検討

のほどよろしくお願いしたい。 

  ■ただいま、事務局及び館長から説明があったが、質問、意見等があったらお願いする。

事務局に確認だが、前館長の中村洋子氏等へは、承諾はいただいているのか。 

  ●今回、改正案を提示させていただいているが、本日、皆様からの承諾がいただければ、

後日依頼させていただく予定である。 

■事務局から説明があったが、本案件については、事務局の説明のとおりでよろしいか。 

―― 全出席委員承認 ―― 

●１点確認だが、現在、公募委員が２名となっており、１名減となっていることから、引

き続き募集していくことでよろしいか。 

■事務局から確認があったが、そのようなことでよろしいか。 

―― 全出席委員承認 ―― 

 

（２）大野南公民館評価委員会委員について 

●４月末で前館長の中村洋子氏が退任され、５月１日付けで前有識者であった島田欣一氏

が館長に就任したことにより、有識者が１名減となり、現在６名となっているところで

ある。有識者が１名空席となっていることから、協議をお願いするものである。 

■ただいま、事務局から説明があったが、質問等があればお願いする。 

○有識者の定義について確認したい。 

●有識者については、運営協議会の公募委員から選出されているが、こちらでいう有識者

というのは社会教育に精通しているという意味合いで区分させていただいている。 



■先ほどの運営協議会委員との関係もあるが、当面は、現行の委員で進めていくこととし

たいがよろしいか。 

―― 全出席委員承認 ―― 

 

（３）令和６年度大野南公民館年間事業計画について 

  ●昨年度の３月に開催された運営協議会でも提示させていただき、その後内容等も変更は

ないが、今年度第１回目の運営協議会ということで再度提示させていただいた。 

○高齢者学級だが、回数、日程が未定となっているが、６月１３日から８月８日までの毎

週木曜日、合計で９回開催することが決定したので、報告させていただく。 

■子育てを楽しむ講座は、日程未定となっているが、いかがか。 

●現在、実行委員会を開催しており、９月２１日頃から計６回の日程で開催する予定で協

議を行っているところである。 

■その他、何かあるか。なければ以上で終わる。 

 

（４）４～５月の事業結果報告について 

   事業について、各委員及び事務局から報告を行った。 

  ○体育・レクリエーション事業「あおぞら公民館」について報告。 

   ５月２５日（土）の１０時３０分から１１時２０分まで文京中央自治会との共催で、文

京みどりの公園で実施した。当初、申込者が２名ということで心配したが、当日は、３

５名の参加をいただいた。アンケートを実施したが、住まいは文京地区が多かった。開

催にあたっては、周辺が住宅地のため事前に近隣住民の方へ周知を行ったため、苦情等

のトラブルはなかった。内容は、全員でラジオ体操を行い、その後、正しい体操の仕方

を指導した。その他では、ボールけり方教室やボール投げ方教室を行い、参加者全員が

楽しんでいただけた。今後の課題としては、今回の事業のみならず、今後実施する市民

健康まつりや体育祭など、昔に比べると健康体育委員や青少年委員などの委員が全体的

に減少している。ボランティアの募集等も良いが、委員で対応できるようになれば良い

と考えているので、できれば事務局で委員募集のチラシ等を作成してもらい、加入促進

ができれば良いと考えているので、お願いしたい。 

  ●利用者懇談会について報告。 

   例年は４月に開催しているが、今年度は館長の交代があったことから、５月１２日（日）

に実施したところである。当日は、午前と午後の２回に分けて開催し、９３団体（９１

名）の参加をいただいたところである。はじめに公民館の利用ルールについて３０分程

度の説明を行った後、各班に分かれ、各団体の状況について懇談をしていただいた。各

班での意見交換等の後、各班から出された質問・要望等について発表していただき、事

務局から質問等に対する回答を行った。本日は、質疑応答の内容は示していないが、館

内掲示及びホームページ等で周知している。 

    

 

 

 



 

 ○共催事業「大野南サタデーキッズルーム」について報告。 

  内容については、「人形劇サークルロロ」、「おはなしポケット」、「えほんであそぼ」、「み

らい子育てネットさがみはら連絡協議会」、「布おもちゃサークルピノキオ」、「おはなし

レストラン」、「紙芝居たまてばこ」の各サークルが、それぞれ得意とする分野で毎月第

４土曜日の午前中１時間で実施している。４月２７日（土）は、「おはなしポケット」

が当番でスタッフ５名、５組１１名の参加をいただいた。５月２７日（土）は、「えほ

んであそぼ」が当番でスタッフ４名、１３組２７名の参加をいただいた。久しぶりに大

勢参加いただいたという感想で、ここ数年はコロナの影響もあり、１０組程度の参加で

あったが、コロナも緩和され、徐々に参加者も増加している傾向である。今後も７サー

クルが輪番で実施していく。親子で参加していただくために、「親子であそぼう大野南

サタデーキッズルーム」という名称でチラシ等を配布しているが、２０年前に始めた時

は、母親と子どもで参加していただいた。最近は、母親、父親、子どもで参加いただい

ており、それも非常に大事なことだと思いながら活動している。 

 

（５）その他 

 ①利用者団体登録状況について（報告） 

    令和６年３月１５日から同年６月１３日の間、公民館施設予約システムに新規登録

した団体数、廃止届を提出した団体、使用料免除が対象外となった団体等について事

務局から報告を行った。現在の登録数は４５１団体。 

■その他、質疑等なければ、議事を終了とする。 

 

以 上   



大野南公民館運営協議会出欠席名簿 

 氏  名 所 属 等 備 考 出欠席 

１ 島 田 欣 一 大野南公民館長 会 長 出席 

２ 大 木 真 理 谷口台小学校長  欠席 

３ 水 野 正 人 鶴の台小学校長  欠席 

４ 及 川 秋 人 大野南中学校長  欠席 

５ 瀨 戸 量 平 相模上原団地自治会長 会計監査 出席 

６ 中 島 千 尋 豊町自治会長 副議長 欠席 

７ 廣 川 宇宱見 相模大野自治会長  出席 

８ 古谷田 作 子 大野南地区民生委員児童委員協議会副会長  欠席 

９ 冨 松 和 美 谷口台小学校ＰＴＡ会長  出席 

10 山 﨑 みどり 鶴の台小学校ＰＴＡ会長  出席 

11 金 子 清 美 大野南中学校ＰＴＡ会長  出席 

12 関 口   潔 大野南地区老人クラブ連合会副会長  出席 

13 長 池 慶 子 文化家庭委員会代表 会 計 出席 

14 伊 藤   明 健康体育委員会代表  出席 

15 登 坂 和 範 青少年委員会代表  出席 

16 荒 井 朋 子 保育委員会代表  出席 

17 阿 部 義 宏 公民館利用者懇談会代表  出席 

18 江 成 仁 乃 公民館利用者懇談会代表  欠席 

19 阿久津 明 也 公募委員 議 長 出席 

20 竹 内 祥 子 公募委員  出席 

 

令和６年６月１４日開催 


